

Personas mayores se certifican en prevención de violencia y maltrato

- *La segunda versión del proceso de formación de dirigentes fue dirigida por profesionales de la Corporación de Asistencia Judicial y el Servicio Nacional del Adulto Mayor, bajo el alero de Mesa Regional de Víctimas (RAV).*

Puerto Aysén.- Tras cumplir un ciclo de formación, dirigentes de distintos clubes de adulto mayor recibieron sus certificaciones que los acreditan como “Monitores en prevención de violencia y promoción de derechos de personas mayores”, en una emotiva ceremonia que fue encabezada por autoridades locales y regionales en Puerto Aysén.

Esta segunda versión de la iniciativa fue encabezada por las profesiones de la Oficina de Defensa de Personas Mayores (ODAM), el Centro de Atención Integral a Víctimas de Delitos Violentos (CAVI) de la Corporación de Asistencia Judicial en el Región del Aysén y el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), bajo el alero de Mesa Regional de Víctimas (RAV), que lidera la Subsecretaría de Prevención del Delito.

Rosa Chávez, dirigente de la Agrupación Barrial para el Buen Vivir y el Envejecimiento, destacó la posibilidad de adquirir nuevos conocimientos y aplicarlos en su comunidad indicando que “esto ha sido muy valioso, porque aprendimos muchas cosas que nos ayudan



a proteger o de alguna manera ayudar a los adultos mayores que estén viviendo algún tipo de violencia o de maltrato, por ello esperamos replicar esto entre nuestros vecinos”, agregó.

El seremi de Justicia y Derechos Humanos Samuel Navarro Castro, participó de la ceremonia destacando que “mediante un trabajo intersectorial tanto de la Corporación de Asistencia Judicial, Seremi de Salud, Carabineros de Chile, la Superintendencia de Educación, Senama y otros actores permitieron entregar conocimientos, herramientas y habilidades a dirigentes de adultos mayores para la prevención de la violencia y la promoción de los derechos de sus asociados, esta actividad que se enmarca en lo planificado por la Red de Asistencia a Víctimas (RAV) que involucra a distintas instituciones nos permite ir avanzando en desarrollar competencias que a su vez es-

tos monitores, dirigentes de personas mayores van a transmitir a sus asociados y asociadas”.

En el mismo sentido, la directora regional de la Corporación de Asistencia Judicial del Biobío en la región María Francisca Vilches Gálvez, valoró el trabajo desarrollado por los equipos de la CAJ. “Estamos contentos de haber podido realizar esta actividad en Puerto Aysén, pues consideramos que la prevención del maltrato y el abuso debe ser erradicado totalmente y con estos talleres lo que fortalecemos es eso”, agregó.

Cabe mencionar que en total se certificó la participación de 12 personas, quienes asistieron a las instancias de formación y cuyo proceso cerró con una ceremonia que fue acompañada por la banda instrumental de Carabineros de Puerto Aysén.